

The Future of Racing

CUPRA Formel-E-Talk mit Daniel Abt und Nico Müller

- > Get-together und Einblick hinter die Kulissen des Elektromotorsports
- > Exklusive Location des Events: CUPRA City Garage Berlin Am Tacheles
- > Live-Präsentation des Formel-E-Rennwagens vor Ort

Weiterstadt/Berlin, 12. Dezember 2023 – Vor dem Start der Formel-E-Saison am 13. Januar lädt die Challenger-Brand zum Behind-the-Scenes-Gespräch in die CUPRA City Garage Berlin. Rennsportexperte und Member of the CUPRA Tribe Daniel Abt und Formel-E-Pilot Nico Müller liefern Racing-Insights und beleuchten auch die emotionale Perspektive des Rennfahrens.

Der Mensch im Cockpit

Unter dem Titel "The Future of Racing" öffnet die CUPRA City Garage Berlin am Donnerstag, den 14. Dezember, zum CUPRA Formel-E-Talk die Türen. Zwischen 18 und 22 Uhr geben Unternehmer Daniel Abt und Rennfahrer Nico Müller einen Einblick hinter die Kulissen der Königsklasse des Elektromotorsports. CUPRA präsentiert vor Ort auch den Formel-E-Rennwagen des Teams.

Rennsport ist eine Passion und Elektrifizierung ist die Zukunft. Diese beiden Themen stehen im Mittelpunkt des Abends. Daniel Abt und Nico Müller beleuchten den Rennkalender der kommenden Saison. Dabei sprechen die beiden auch über den Impact der Rennserie auf die Elektromobilität. Im Mittelpunkt des Get-togethers in exklusiver Atmosphäre steht aber der Mensch, der Rennfahrer, die Persönlichkeit. Was treibt ihn an? Was macht die Faszination Rennsport aus?

Anschließend ist ein Q&A mit allen Interessierten vor Ort geplant. Außerdem wird es Möglichkeiten für Autogramme und Selfies mit Daniel Abt und Nico Müller geben. Tobias Witton führt als Moderator durch das Programm. Witton sammelte bereits





beim Formel-E-Rennen in Berlin und im Rahmen der DTM als Moderator Rennsporterfahrung.

ABT CUPRA FE vor Auftakt in Mexiko

Mit den Piloten Lucas di Grassi und Nico Müller startet das ABT CUPRA FE Team am 13. Januar in die zehnte Saison der FIA-Formel-E-Weltmeisterschaft. Zum Auftakt geht es nach Nordamerika. In Mexiko-Stadt wird das erste von 17 Rennen gehostet. Ein gutes Omen für Rückkehrer Lucas di Grassi, der in der abgelaufenen Saison im ersten Rennen in Mexiko Rang drei und damit einen Podiumsplatz erreichte. Die Formel E wird 2024 auch wieder in Berlin zu sehen sein. Am 11. und 12. Mai macht die Königsklasse des Elektromotorsports auf dem Gelände des ehemaligen Flughafens Tempelhof Station.

CUPRA ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Die Marke stellt traditionelle Denkweisen infrage und steht somit für den Zeitgeist einer neuen Generation. CUPRA wurde 2018 gegründet. Der Hauptsitz sowie eine Rennsportabteilung der Marke sind in Martorell (Barcelona) angesiedelt. Zudem verfügt CUPRA inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

Im Jahr 2022 wurde der Aufwärtstrend der spanischen Challenger-Brand fortgesetzt: Weltweit lieferte CUPRA mehr als 150.000 Fahrzeuge aus und beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen. Bislang war jede Markteinführung eines neuen Modells ein Meilenstein bei der Definition des Charakters der Marke durch ein mutiges und unverwechselbares Design: der CUPRA Ateca, ein einzigartiges Modell in seinem Segment, der CUPRA Leon, das erste Elektromodell dank der Plug-in-Hybrid-Antriebe, der CUPRA Formentor, das erste exklusiv entwickelte und bislang am meisten verkaufte Modell, und der CUPRA Born, das erste vollelektrische Fahrzeug der Challenger-Brand.

CUPRA ist offizieller Premiumsponsor der World Padel Tour und Partner der Formel E, der DTM, der Rennsimulation Forza Horizon sowie der Musikfestivals Parookaville und Rolling Loud. CUPRA nimmt als einzige Automobilmarke gleichzeitig an den vollelektrischen Rennserien Extreme E und Formel E teil. Der CUPRA Tribe besteht aus Menschen, die die treibende Kraft des Wandels sein wollen. Dazu zählen unter anderem der Torhüter der deutschen Fußballnationalmannschaft der Männer, Marc ter Stegen, sowie die zweimalige Ballon-d'Or-Gewinnerin und FIFA-Weltfußballerin des Jahres, Alexia Putellas. In Deutschland sind unter anderem der Influencer Daniel Abt, die Schauspieler Ken Duken, Vladimir Burlakov und Tom Beck sowie die Schauspielerin und Moderatorin Nikeata Thompson Members of the CUPRA Tribe.





CUPRA Pressekontakt

Melanie Stöckl

Leiterin Kommunikation T/+49 151 14 72 66 03 melanie.stoeckl@seat.de

Sabine Stromberger

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle T/+49 151 14 72 66 05 sabine.stromberger@seat.de

